



Asamblea General

Distr. limitada
4 de septiembre de 2014
Español
Original: inglés

Comité de Conferencias

Período de sesiones sustantivo de 2014

2 a 8 de septiembre de 2014

Proyecto de informe

Relatora: Sra. Noemi Tan **Diaz** (Filipinas)

IV. Gestión global integrada

1. En su 531ª sesión, celebrada el 2 de septiembre de 2014, el Comité examinó la sección del informe del Secretario General sobre el plan de conferencias relativa a la gestión global integrada (véase [A/69/120](#), párrs. 31 a 43, y la información complementaria, secc. VI). En los boletines revisados del Secretario General sobre la organización del Departamento de la Asamblea General y de Gestión de Conferencias y las Oficinas de las Naciones Unidas en Ginebra, Nairobi y Viena se reconocería que los cuatro lugares de destino prestaban servicios de conferencias a escala global financiados con cargo a la sección 2 del presupuesto por programas. Los administradores de los servicios de conferencias en Ginebra, Nairobi y Viena responderían no solo a sus respectivos Directores Generales, sino también al Secretario General Adjunto de la Asamblea General y de Gestión de Conferencias.
2. El sistema mundial de gestión de documentos, gDoc, se había puesto en marcha en Nueva York y en Ginebra en mayo de 2014. La plataforma de traducción con ayuda de computadora, gText, había entrado en funcionamiento en Nueva York y Viena y estaba a punto de hacerlo en Ginebra. El almacén de datos, gData, que permitiría presentar datos más completos sobre los indicadores del desempeño, estaría en pleno funcionamiento antes del fin de 2014, y los cuatro lugares de destino estaban utilizando gMeets para gestionar sus recursos de reuniones.
3. A petición de las delegaciones, se proporcionó información por escrito sobre los costos de preparación y mantenimiento de los proyectos mundiales de tecnología de la información, sobre las economías previstas y las reducciones de puestos y sobre el calendario para la puesta en marcha de gText.



4. El marcado aumento del volumen de trabajo en Nueva York entre 2012 y 2013 se había debido a una transferencia excepcional de documentos de Ginebra relativos al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer. Dado que todos los lugares de destino tenían dificultades para completar el trabajo que se les había asignado, tendían a recurrir a ese tipo de intercambio, no de manera sistemática, sino de forma excepcional para cumplir plazos urgentes. El porcentaje de trabajo compartido, por lo tanto, sigue siendo bajo.
